

Cortébert

Informations du Conseil municipal

Raccordement des réseaux d'eau

Le Conseil municipal a donné son feu vert à une étude en commun avec Corgémont au sujet d'une interconnexion des réseaux d'eau potable. L'étude permettra de chiffrer et déterminer le projet le meilleur afin de raccorder les réseaux existants et ainsi assurer la disponibilité d'une eau de secours en cas de problème d'approvisionnement.

Représentations

Manfred Bühler se rendra le 24 septembre à l'assemblée du Centre de protection civile à Court. Michel Walther se rendra le 21 octobre à l'assemblée du syndicat d'épuration à Cortébert.

Déchets spéciaux

Un ramassage des déchets spéciaux est mis sur pied le 26 septembre. Des informations détaillées suivront dans une publication séparée.

Parc Chasseral

Le Conseil municipal a préavisé favorablement la poursuite des activités avec le Parc Chasseral et est disposé à signer une nouvelle période de 10 ans pour le renouvellement de la charte. La décision sera soumise à l'assemblée municipale de décembre.